
河北秦皇岛市红十字会器官捐献办公室 

 

2015年 5月 15日（+86-3355311503） 

 

内容提要 

 

1. 秦皇岛捐献器官的，成功的只有一例。 

 

2. 认可医院医生都说的，捐的非常少，供体非常难。 

 

3. 她澄清了一个事实：签名捐献的数字和捐成功是两个概念。现在也有些签的，

但是捐起来的，捐成功的还没有呢。 

 

电话内容 

 

…… 

 

调查员：做器官移植，这里有没有人捐啊 

 

红会职员：您是说捐献成功啊还是签字啊 

 

调查员：什么意思？ 

 

红会职员：有啊 

 

调查员：是哪种情况捐的？是不是那种癌症的？ 

 

红会职员：是说器官还是遗体？ 

 

调查员：器官 

 

红会职员：器官呢，我们成功的只有一例。因为器官要求很高 

 

调查员：遗体是死了，那器官还能用吗？是不是用不了了？ 

 

红会职员：到时候得看移植的用，得看 281医院，比如肾脏，得看医院能不能用，

由临床大夫确定。 

 

调查员：遗体捐献？ 

 

红会职员：死了之后才能捐献遗体 

 

…… 



 

调查员：按你所的，没有捐的 

 

红会职员：这两年，加上宣传，还是有愿意签的。 

 

调查员：医院医生都说，捐的非常少，供体非常难 

 

红会职员：是，这个是，全国都是这样的 

 

…… 

 

调查员： 

 

红会职员：是，前两年不是很多，这两年在推行这个工作吗。 

 

不是说，签了就能捐的。现在签的也是有一些的，但 

 

是捐起来的，捐成功的还没有呢。 

 

调查员：噢，就是说，签的和捐成功的是两回事？ 

 

红会职员：这个人捐了，但是他还没有完全达到捐献的条件呢，人家还活得好好

的呢，怎么捐呢。他只是现在表现出这个意愿了，他签了这个东西了。 

 

调查员：你们当地有几个人签了？ 

 

红会职员：你这是哪啊，怎么宗打听着东西？这些都是秘密啊！我也不好透露的

呀。 

 

调查员：这怎么是秘密啊？ 

 

红会职员：这是秘密啊 

 

…… 

 


